

L'Association professionnelle des galeries d'art du Canada Inc. occupera également un kiosque et diffusera de l'information sur ses activités et ses membres.

Le Musée des beaux-arts du Canada enverra la maquette et les dessins de son nouveau musée construit par l'architecte Moshe Safdie en collaboration avec Parkin Partnership de Toronto.

Cette participation unique du Canada à la Foire internationale d'art de Cologne a été rendue possible grâce à des subventions du ministère des Affaires extérieures, des Gouvernements de l'Ontario et du Québec, du Conseil des arts du Canada ainsi qu'avec l'appui d'Air Canada.

Pour plus de renseignements, prière de communiquer avec Yves Pèpin, chef Arts visuels, Direction de la promotion artistique au (613) 992-5359.